



2026 startet in Pforzheim mit Trommeln und Trompeten

SEIT VIELEN JAHREN ist es Tradition, dass der Goldstadtfanfarenzug das neue Jahr in Pforzheim mit einem Neujahrskonzert begrüßt. Und auch in diesem Jahr gibt es von den knapp 20 Bläsern und Trommlern auf dem Waisenhausplatz einiges auf die Ohren. Trotz eisiger Temperaturen lockte der Fanfarenzug Schaulustige an, die sich das Treiben aus nächster Nähe anschauen wollen. Für den Ehrenvorsitzenden Michael Bonnet gab es zu Beginn des Konzerts sogar ein kleines Ständchen zum 70. Geburtstag. sar